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* В СТК объединения

Решает коллектив
Коренная перестройка 

экономики, проводимая в 
-стране, не миновала и 
строительную отрасль. 
Ликвидировано наше ми
нистерство «Минуралсиб- 
строй СССР». На его ба- 
зе добровольно, на прин
ципах экономической за-

*В горсовете
Всжрша,

презентация
♦ Комиссия городского 

Совета по социальной за
щите граждан провела 
встречу с репрессированны
ми в годы сталинщины. Их 
набралось в нашем городе 
около семи тысяч. На встре
че обсуждался вопрос о 
строительстве памятника 
по проекту скульптора 
Э. Неизвестного. По льго
там эти реабилитированные 
свердловчане приравнены 
к ветеранам войны.

Два раза в месяц (вто
рая и четвертая пятницы) 
ведется их прием в комна
те № 309 городского Сове
та.

♦ В городском Совете 
состоялась презентация 
газеты «Депутатский вест
ник». Первый номер газе
ты представила журналист
ка Валерия Очиняя. Новая 
газета — »то только часть 
агентства «Урал—Советы», 
которое планирует зани
маться книгоиздательством, 
выпуском газет «Депутат
ский вестник» и «Бизнес и
политика».

Пресс-конференция

Заботы городского Совета
Установилась добрая 

традиция: раз в месяц 
председатель городского 
Совета народных депута
тов Ю. Е. Самарин встре
чается с представителями 
многотиражных газет. На 
этот раз комиссия по глас
ности на встречу пригла
сила также заместителя 
председателя горисполко
ма В. В. Скрипченко и 
председателя постоянной 
комиссии по ценам, тор
говле, общественному пи
танию, товарам народного 
потребления, сфере услуг 

интересованности, созда
на ассоциация «Росурал- 
сибстрой». Проводится ра
бота по образованию ассо
циации на базе ТСО 
«Среду ралстрой». Знаком
ству с проектом ее Уста
ва и обсуждению вопроса 
о целесообразности вступ
ления в данную ассоциа
цию было посвящено рас
ширенное заседание СТК 
объединения. Результа-

Лкатова Татьяна пришла работать в СУ-7 сразу после окончания строительного учи
лища и проработала в нем. ни много ни мало 18 лет. У маляра 3 разряда Веры Смир
новой опыта чуть поменьше — на 10 лет. Обе они трудятся сейчас в бригаде Ф. Си
ваковой в микрорайоне «Московская горка».

Текст и фото В. КАЛИМАСОВА.

и бытового обслуживания 
населения Г. Я. Цехера.

О чем говорили руково
дители города, мы знако
мим читателей, работни
ков домостроительного 
объединения.

Ю. Е. Самарин, естест
венно, познакомил с реше
ниями внеочередной сес
сии городского Совета на
родных депутатов 21-го 
созыва. Она была посвя
щена чрезвычайному по
ложению, сложившемуся 
на уборке урожая.

Свердловчане уже по

том обсуждения явились 
решения:

— вопрос о вступлении 
в ассоциацию «Средурал- 
строй» обсудить в коллек
тивах подразделений объ
единения и, учитывая вы
работанные ими мнения, 
делегировать 14 человек 
на учредительное собра
ние ассоциации для при
нятия окончательного ре
шения;

— проработать вопрос 
о переходе объединения 
на кооперативную форму 
хозяйствования, для чего 
создать экономический со
вет в составе руководите- 

чувствовали на себе эти 
решения. Старшеклассни
ки, учащиеся техникумов, 
студенты вузов продол
жают трудиться на полях 
пригородных совхозов. 
Темпы объема работ в 
этом году отстают в два 
раза. Картофелем, в пер
вую очередь, будут обес
печиваться общественное 
питание, больницы, дет
ские учреждения. Поступ
ление его зимой в торгов
лю зависит от свердлов
чан. Среди мер: останов
ка некоторых предприя
тий, создание

лей подразделений, работ
ников экономических 
служб под руководством 
главного инженера объе
динения Н. Г Тарикова.

Проведенное в коллек
тивах подразделений объе
динения обсуждение по 
вопросу вступления в ассо
циацию выявило едино
гласное мнение: в ассоци
ацию «Средуралстрой» не 
вступать, а перейти на ко
оперативную форму хо
зяйствования с регистра
цией Устава при облиспол
коме.

Н. НИКИШИНА, 
секретарь СТК.

отрядов на погрузочные 
работы, привлечение к 
сельхозработам коопера
тивов, введение оплаты 
труда натурой. Например, 
трудящиеся ВИЗа 10 про
центов убранного картофе
ля взяли себе. Причем, 
руководители завода раз
везли его рабочим по до
мам.

Наибольший интерес со
бравшихся вызвало вы
ступление Г. Я. Цехера о 
талонах на алкоголь, мясо 
и сахар.

ТАЛОНЫ НА АЛКО-
ГОЛЬ. С 20 сентября все 
избиратели получают тало
ны на спиртное (октябрь, 
ноябрь и декабрь). На 

мобильных один талон продаются две

* Подписка-91

Наш 
индекс - 

5387
Итак, продолжается 

подписка на газеты и жур
налы 1991 года. Вспомни
те, как нелегко проходила 
подписка в прошлом году, 
не легче она и в нынеш
нем.

Редакцию нашей газе
ты интересует, в первую 
очередь, подписка на 
«Свердловский строи
тель».

Нынешняя ситуация та
кова: газета имеет 1500 
подписчиков — это те, 
кто получает газету на 
дом, 1000 экземпляров 
продаются в киосках «Со
юзпечати» города, да 
еще сотня продается в 
здании управления ДСК.

Чего бы желала редак
ция? Первое. Не потерять 
постоянных подписчиков, 
поэтому сегодня мы обра
щаемся к полутора тыся
че трудящихся: не забудь
те о подписке, — в бли
жайшую же зарплату за
платите 2 рубля уполно
моченному по подписке. 
Причем наш совет таков: 
можете ничего не выписы
вать, но уж родной 
«Свердловский строи
тель* будьте любезны!

Второе. Оставшиеся от 

бутылкн водки или четы
ре бутылки вина. В бли
жайшее время откроется 
в каждом районе коммер
ческий магазин, в кото
ром с этикеткой в 20 руб
лей будет продаваться 
«Столичная».

Конечно, есть тут и не
гативные моменты: талон 
на спиртное — это алко
голизация населения, воз
можны подделки талонов, 
их продажа, но их введе
ние должно убрать с лица 
города эти позорные оче
реди.

ТАЛОНЫ НА САХАР. 
Сентябрьские талоны — 
1 кг, октябрьские — 2 кг. 
Продажа производится по 
районам, т. е. по месту 

подписки экземпляры 
пойдут вновь в киоски 
«Союзпечати». Ради ин
тереса подойдите и по
смотрите, что лежит в ки
осках и не покупается 
свердловчфщми, — все, 
что угодно, но наши 1000 
экземпляров всегда рас
купаются.

«Свердловский строи
тель» — еженедельная 
газета почти десятитысяч
ного коллектива строите
лей. Конечно же, она за
нималась и будет зани
маться проблемами соб
ственного коллектива, но 
наряду с этим в 1991 го
ду газета намерена значи
тельно расширить район
ную, городскую, общесо
юзную информацию. Это 
расширение географии. 
Вместе с тем в наших пла
нах расширение вообще 
тематики, в том числе и 
политической.

А теперь о том, как 
оформить подписку на на
шу газету нынче.

Газета имеет индекс — 
5387, поэтому вы можете 
обратиться кроме уполно
моченных по подписке во 
всех подразделениях, вхо
дящих в состав ПСО 
«Свердловский ДСК», для 
оформления в любое поч
товое отделение «Союзпе
чати», находящееся на 
территории города.

Два рубля — подписка 
на год. Один рубль — 
на полгода. Розничная 
цена номера — четыре 
копейки.

Словом, читайте, выпи
сывайте, требуйте, поку
пайте газету, пишите, 
звоните в редакцию газе
ты свердловских домо
строителей.

Редакция.

жительства (кроме магази
нов «Гастроном»). Будут 
отоварены талоны на 
июль и август. Город 
ждет поступление сахара 
нынешнего года.

ТАЛОНЫ НА МЯСО. 
Еще раз напомним, что 
талоны на мясо действу
ют по всему городу, на 
них в любом магазине 
можно купить все, что 
есть мясное.

Руководители города 
через многотиражные га
зеты трудовых коллекти
вов города обращаются к 
свердловчанам с одной 
просьбой: помочь в убор
ке урожая, — т. е. помочь 
самим себе.
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* В канун отчетно-выборной кампании 

ЧТО ДУМАЮТ 
ВЕТЕРАНЫ?

В минувшую пятницу 
по приглашению парткома 
ПСО «СДСК» за «круг
лым столом» в ДК стро
ителей собрались ветера
ны партии, работники объ
единения. На встречу с 
ними пришли члены парт
кома, секретари партий
ных организаций подраз
делении. О чем же шла 
речь? Открывая встречу, 
зам. секретаря парткома 
Т. П. Ялунина сказала, 
обращаясь к ветеранам- 
строителям: «Практически 
каждую неделю бываю в 
подразделениях и знаю, 
что наше поколение, а ва
ше — особенно, молодежь 
уже не слушает. Но вы — 
те, кто были с партией в 
самые трудные периоды 
жизни страны, вами жива 
партия и сегодня. Хоте
лось бы услышать ваши 
предложения, советы, как 
жить нашей парторганиза
ции. Тем более, что парт
организация ДСК сейчас- 
тоже на переломном эта
пе, в самый канун отчет
но-выборной кампании».

Тон общему разговору 
был задан. А «распали
ло» участников встречи, 
помогло разговориться вы
ступление гостя ДСК — 
делегата XXVIII съезда 
КПСС, члена Централь
ной Контрольной комис
сии КП РСФСР, секрета
ря парткома завода РТИ 
В. А. Татьянникова. Он 
рассказал о своей точке 
зрения на ход и решения 
съезда коммунистов Рос
сии, о встречах с Ельци
ным. Яковлевым, Лигаче
вым, Полозковым, поде
лился своими соображе
ниями о том, в чем долж
на проявляться самостоя
тельность «первичек» и 
по каким критериям се
годня следует оценивать 
деятельность партии. А в 
завершение — несколько 
слов о положении в парт
организации завода РТИ: 
«За 9 месяцев года из 
КПСС вышли более 90 ра
ботников завода. Из них 
25 — ветераны труда, 
51 — кадровые рабочие. 
И это уже серьезно..».

Выход из партии как 
отмежевание от общепар
тийного кризиса — ситуа
ция, хорошо знакомая и 
свердловским домострои
телям. Поэтому возникло 
много вопросов к В. А. 
Татьянникову, делегату и 
I, Учредительного съезда 
КП России: ваше отноше
ние к кампании против 
Полозкова; почему сверд
ловчане на съезде голосо
вали за кандидатуру 
Лобова: а к чему мы соб
ственно переходим в ны
нешний так называемый 
«переходный период»: бу
дут ли кого-то из партий
ной «верхушки» судить 
за чрезмерные льготы, 
пользование которыми в 

течение многих лет и по
дорвало доверие народа 
ко всей партии. Выли воп
росы о сегодняшней ситу
ации и в городской парт
организации. Но наиболее 
заинтересованным, ожив
ленным разговор ветера
нов партии стал, когда 
речь зашла о парторга
низации ПСО «СДСК», И 
не мудрено: с начала го
да ряды КПСС покинуло 
184 домостроителя. При
ема нет! Завидную вер
ность партии сохраняют 
как раз ветераны КПСС. 
В период подготовки от
четно-выборной кампании 
ветераны высказали нема
ло здравых суждений о 
проведении самих отчетов 
и выборов, о своем даль
нейшем участии в жизни 
парторганизации ДСК. 
Наиболее предметные, 
конструктивные предложе
ния таковы;

— ветераны партии дол
жны провести индивиду
альные встречи с молоды
ми членами КПСС — осо
бенно теми, кто, остава
ясь в рядах партии, се
годня словно на пере
путье. в сомнениях по по
воду пребывания и дея
тельности в партии:

— во время выборов 
секретарь парткома дол
жен избираться лерсо-. 
нально на партконферен
ции всеми ее делегатами, 
а не из состава партбю
ро;

— секретари «перви
чек» должны получать 
зарплату из партийной 
кассы, а не от админист
рации коллектива — это 
ликвидирует их зависи
мость от хозяйственного 
руководства, повысит са
мостоятельность мнений 
и поступков:

— Сократить аппарат 
парткома ДСК до миниму
ма или вообще упразд
нить;

— своевременно соста
вить четкий план прове
дения отчетно-выборных 
собраний в «первичках» и 
опубликовать его в «Све
рдловском строителе»;

— сделать встречи ве
теранов партии за «круг
лым столом» традицион
ными. но проводить 
их с участием молодежи.

И еще группа ветера
нов предложила подгото
вить коллективное ответ
ное письмо на обращение 
народных депутатов СССР 
тт. Собчака и Попова о 
том. чтобы не праздно
вать в этом году 7 нояб
ря. Нет. считают ветера
ны, празднование Дня Ок
тябрьской революции — 
добрая традиция совет
ского народа и свердлов
ские домостроители долж
ны выйти на праздничную 
демонстрацию.

Сегодня а наш просве
щенный вех, пожалуй, даже 
школьник сумеет отличить 
отделочника от монтажни
ка-высотника. И не только 
по внешним признакам, 
спецодежде, но и по тех
нике, что их окружает. Как 
известно, специфика труда 
отделочников во многом 
отличается от монтажной.

За первыми иегюкон ве
ку закреплена задача — 
обеспечить внутреннее «уб
ранство» зданий, то есть 
оштукатурить^ отчистить, 
покрасить, оклеить, чтобы 
«блестело». А для этого, 
с точки зрения производ
ства, нужны, прежде всего, 
руки плюс стройинстру- 
мент в виде мастерка, кис
ти, молотка и т. д. «Руч
ной» характер труда опре
деляется его миниатюрно
стью в отличие от масш
табной, более механизиро
ванной специфики монтажа 
высотных зданий. При зна
чительном весе и объемах 
в крупнопанельном домо
строении без обслуживаю
щей техники .на этапе мон
тажа попросту не обой
тись. Поэтому, по словам 
ГЛАВНОГО ИНЖЕНЕРА 
СУ-27 С. Н. МОХОВА, мон
тажных управлений, в срав
нении с коллегами-генпод
рядчиками, научно-техни
ческий прогресс коснулся 
более явно:

— Взять хотя бы нужную, 
как воздух, на стройке мон
тажную оснастку. Та, что

* Конфликтная ситуация • ■■■■■■■■■■»«■■■■■■■■■■■■«•■■■■■■■■■I

Сохраним ли выращенное?
Ни для кого не секрет, 

какая сложная в этом го
ду обстановка с уборкой 
урожая. Сообщения с по
лей похожи на фронтовые 
сводки. Дело дошло до то
го, что специальным пре
зидентским указом в стра
не было введено чрезвы
чайное положение на пе
риод уборочных работ.

Однако, как известно, 
убрать урожай—это толь
ко половина дела. Глав
ное — сохранить собран
ное, сберечь колоссаль
ный уже вложенный труд. 
К сожалению, хранилищ 
мало, а те, что есть, не 
соответствуют своему на
значению. При условии, 
что овощи загружаются 
мокрыми, а вентиляция 
практически отсутствует, 
процент испортившейся 
продукции, как обычно, 
превышает процент до
шедшей до стола горожан.

Так что город должен 
оказать помощь селу, к 
своей же собственной 
пользе, чтобы не при
шлось потом переплачи
вать втридорога, а то и 
больше за ту же картош
ку, капусту, свеклу...

И помощь такая уже 
осуществляется. В не
скольких районах города 
жители создают потреби
тельские кооперативы по 
сооружению овощных ям 
(такой кооператив органи
зовался недавно и в ДСК). 
Большие бетонированные 
шахты. напоминающие

■ ■ ■ ■ вн|«ав1нав>;
I

/? канун Дня строите- | 
ля 46 работникам ком- I 
бината было присвоено I 
звание «Ветеран труда I 
ДСК». Среди них есть и ® 
маляр 4-го разряда из j 
СУД Лилия Набиева । 
(бригада О. Сивако- ■ 
вой). Она около 33 лет . 
проработала на строй- “ 
ке. А это срок немалый. ■ 
Маляров с таким ста- I 
жем осталось « ПСО | 
«СДСК» считанные еди- | 
н и цы.

^ВотО В. К ил и м ч сова

*НТП в

ЭВМ
имеется в подразделениях 
ДСК, считается одной из 
лучших в Союзе, посколь
ку значителыно укорачива
ет и упрощает технологи
ческий процесс монтажа, 
позволяет без крепления 
на электросварку смонтиро
вать почти целый подъезд 
стеновых панелей. На се
годняшний день, можно 
сказать, монтажники уже 
привлекли для успешной 
работы и услуги ЭВМ: 
электроника реально помо
гает разрабатывать карты 
рейсокомплектов на все 
монтируемые дома.

Казалось бы, звучит уже 
«последнее слово» техпро- 
гресса а монтажных управ
лениях, да, как видим, не 
в полный голос, только- 
только подступаются строи
тели-высотники к должно
му уровню технической ос
нащенности, не забывая 
при этом традиционный 
«дедовский» инструмент — 
кувалду да лопатку. И в 
ближайшей перспективе, 
как утверждает Мохов, ДСК 
без них, видимо, обойтись 
не сумеет.

Много нареканий у рядо
вых монтажников к средст-

подземные общественные 
гаражи, они могут внести 
существенную лепту в 
спасение богатейшего уро
жая, сохранить часть 
овощной продукции для 
жителей города и в какой- 
то мере смягчить продо
вольственный дефицит, ко
торый, как предсказыва
ют, грозит принять неви
данные размеры этой зи
мой.

Конечно, соседство жи
лых домов с этими вновь 
возводимыми хранилища
ми на период строитель
ства ничего приятного не 
обещает: грязь, погрузоч
но-разгрузочная суета, 
шум от автомашин. Все 
это нарушает привычную 
жизнь и покой жильцов. 
Их нежелание терпеть на 
территории своих дворов 
столь беспокойных посто
яльцев вполне объяснимо. 
Конечно, в идеальном ва
рианте следовало бы за
ранее подумать об ослож
нениях такого рода и от
нести сооружаемые объек
ты подальше от жилого 
массива, но раз это ие 
сделано, урожай гибнет 
и нам грозит голод, да

* В магазинах города ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■!

Книготорговый калейдоскоп
В магазинах книготорга . Вниманию юристов- 

продолжается оформле- практиков, а также сту 
ние предварительных за- дентов юридического ин- 
казов по планам изда- статута в магазинах, име- 
тельств на 1991 год. К ющих отделы подписных 
примеру: «Русский язык», изданий, предлагается 
«Плакат». «Советский «Свод Законов РСФСР» 
композитор». «Музыка» в девяти томах. Причем к 
(прием заказов на нотные каждому тому выпущены 
издания). « Машинострое- обновленные материалы 
ние». по состоянию на 1 апреля

Обращаю внимание чи- 1988 г. Издание выполне 
тетелей на словари и спра- но с учетом возможности 
вочные издания, объяв- замены устаревших мате- 
ленные в плане «Политиз- риалов.
дата». Их запланировано Многие свердловчане 
к выпуску более 20-ти. интересуются, что сейчас 
Впервые будут изданы можно купить на абоне 
словари: «Современная менты за сданную маку-
западная социология», латуру. В настоящее вре- 
«Семейное воспитание», мя в продаже; 3-я книга 
«Справочник советского трилогии Федорова «Ка- 
бизнесмена» с подзаголов- менный пояс», Драйзер, 
ком «Как выйти на внеш «Стоик», сборник «Это 
ний рынок» было в каменном веке».

домостроении: «круглый» стол

плюс кувалда
вам защиты и к качеству 
спецодежды. Обмундиро
вание на стройке, как из
вестно, имеет обыкновение 
изнашиваться раньше сро
ка, так как качество их, а 
значит прочность, оставляет 
желать лучшего. К приме
ру, валенки, рассчитанные 
по норме на 30 месяцев, 
выходят из употребления 
уже через шесть, а варе 
жек и перчаток и вовсе 
вместо положенного меся
ца хватает дней на пять. 
Ввиду плохого качества из
готовления «несгораемая» 
сварочная роба дря свар
щиков на деле горит, ста
новится непригодной в экс
плуатации. Все это создает 
ненужную бумажную воло
киту, рождая многочислен
ные акты списания... А это 
отвлекает...

К средствам защиты мон
тажников, чем они внешне 
и отличаются от отделочни
ков, относятся незаменимая 
на стройке каска и монтаж
ный пояс. Те пояса, что 
существуют на стройке, не 
совсем удобны в работе, 
так как во всем соот
ветствуют технологии мон
тажа. Для работы на высо
те очень бы пригодились

вайте исходить из того, 
что уже есть в наличии, 
по крайней мере, не ме
шать строителям в их 
важном деле. Сейчас не 
время искать виноватых и 
методом народного фрон
та останавливать бульдо
зеры и экскаваторы, здра
вый смысл должен возоб
ладать над групповым эго
измом, ведь то, что мы 
сохраним осенью, будем 
есть зимой.

С. ТАУСЕНЕВ.

ОТ РЕДАКЦИИ; Итак, 
чтобы конкретизировать 
события и приблизиться к 
сути конфликта, скажем 
сразу, что речь в вышеиз
ложенном идет о строи
тельстве, точнее о невоз
можности пока строитель
ства кооперативного под
земного овощехранилища 
на законных землях ДСК 
рядом с домом № 64 по 
ул. Фрунзе. 120 ветера
нов ДСК из близлежаще
го микрорайона объедини
лись в кооператив, чтобы 
сохранить хотя бы собст
венно выращенные овощи 
и фрукты. Выбрали пред
седателя (В. И. Катаев), 

предохраняющие верхо
лазные устройства (ПВУ-2), 
но ими обеспечить всех 
ДСК пока не в состоянии.

Ну а наиболее «узким» 
местом на переделе С. Н. 
Мохов назвал большое ко
личество недоработок в 
конструктивных узлах. Ме
шают проектные неувязки 
серии 141 -СВ относитель
но вечных «промочен» и 
«промерзаний». Это и узел 
примыкания козырька над 
лоджией, это отсутствие та
ких козырьков над лоджия
ми четвертых этажей в 
квартале «Ботанический-А», 
Это и узел сопряжения на
ружных и внутренних пане
лей. Словом, «промочки» и 
«промерзания» как были, 
так и остаются вечным «би
чом» монтажников, несмот
ря на идею сотрудников 
УПСНИИП заполнять верти
кальные швы попистиролбе- 
тоном. Пока это реализует
ся только на уровне разго
воров. До внедрения, как 
видно, руки не доходят, а 
претензии и жалобы по по
воду «промочек» вновь вы
слушают монтажники... И 
неизвестно, когда же эта 
проблема решится?

внесли первичные взно
сы — нашли средства,. 
ПКУ (Ю. В. Брюхов) раз
работало проект. Однако, 
не скоро дело делается... 
Много времени ушло на 
согласование архитектур
но-планировочного зада
ния. Почти год назад поя
вилось такое решение гор
исполкома (от 13.09.89 г.): 
«Разрешить ПСО «СДСК» 
на ранее отведенном зе
мельном участке по ул. 
Фрунзе строительство 
подземного овощехранили
ща боксового типа»...

С того времени строи
тельство не продвинулось 
дальше возведения вокруг 
площадки забора, так как 
он непременно оказывал
ся поверженным возму
щенными Жителями со
седнего дома, активно не 
желающими вместо спор
тивной площадки видеть 
у себя под окнами строи
тельные атрибуты. Они 
никак не хотят брать во 
внимание и то, что строи
тели обещают в том же 
виде восстановить эту дет
скую площадку после 
строительства. Смогут ли 
найти компромисс члены 
кооператива? Чем закон
чится этот конфликт, мы 
расскажем в ближайших 
номерах газеты.

Майн Рид «Белый вождь», 
«Квартеронка», «Чтения 
и рассказы по истории 
России» Сергея Соловье
ва, Генрих Манн «Зрелые 
годы коиоля Генриха IV», 
«Современный француз
ский детективный роман», 
Дюма «Граф Монте-Кри
сто», «Городок в табакер
ке» — это сказки рус
ских писателей, «Послед
ний год жизни А. С. Пуш
кина». совсем недавно 
поступили «Литератур
ные сказки народов 
СССР».

Так что, как всегда, в 
магазинах объединения 
«Свердкнига» выбор книг, 
как говорят, на все вку
сы.

М. КОВАЛЕВСКАЯ.
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>П0 СТРЙПНЦЙИ ИНОГОТИРЙЖНЫХ ГЙЗЕТ
«Первая 

ласточка»
Из сборочного цеха сов

местного советско-запад
ногерманского предприя
тия «Утилекс», созданно
го на базе «Снбакадем- 
строя», в продажу посту
пила первая радиобытовая 
стереомагнитола «РСА- 
1010».

Как сообщили нам из 
СМУ-7, одним из первых 
на стройке право приобре
сти новинку было предо
ставлено звену трубоук
ладчиков Игоря Нехова 
из бригады В. Цевелева. 
Это молодежное звено 
раньше всех, еще на 
встрече с редакцией га
зеты «Академстроевец», 
заявило о своем желании 
приобрести стереотехни
ку. И желание это сбы
лось.

Мы беседуем с облада
телем «первой ласточки» 
«Утнлекса». Трубоуклад
чик Валерий Дерябин не 
скрывает, что он очень 
доволен покупкой.

— А не дороговато? — 
спрашиваю Валерия. — 
Вселгаки восемьсот руб
лей, а магнитола ведь не 
высшего класса.

— А где купишь де
шевле? На прилавках во
обще ничего нет, а в ко
миссионке такая вещь сто
ит не меиее 1200 рублей. 
Конечно, «РСА-1010» — 
это не «Шарп», но по 
сравнению с советскими 
магнитофонами, которые 
не намного дешевле, куда 
надежнее и удобнее.

Мы разворачиваем пас
порт стереомагнитолы. Ко
нечно, это не последний 
крик зарубежной моды, 
хотя основные компектую- 
щие узлы поступают к 
нам из Сингапура. Но раз
ве не привлекут любите
лей музыки такие ее ха
рактеристики: «высокое 
качество звука, в три ра
за легче отечественной 
«Веги», носить удобно. В 
магнитоле имеются две 
кассеты с ускоренной пе
резаписью и 2-днапазон- 
ный приемник (УКВ и СВ) 
со встроенным микрофо
ном, системой перезаписи, 
непрерывным воспроизве
дением двух кассет, дина
мической мощностью 
2x20 Вт».

Хороший подарок сде
лали строителям к про
фессиональному праздни
ку!

И. ПЕТРОВ.
(газета «Академ

строевец» .
г. Новосибирск).

СОВСЕМ недавно на
чал действовать новый 
корпус спорткомплекса 
«Строитель», но уже мно
гие работники СУ-1, СУ-2, 
ПМК-119, управления 
треста, ДЗУМа, УПТК, 
УММ, детских садов. 
Дворца культуры и их 
семьи посещают в дни 
здоровья сауны, бассейны, 
залы настольных игр, 
спортивный, атлетиче
ский. А малыши с особой 
радостью идут в детский 
бассейн, в котором игра-

* «Сибакадемстрой»: день за днем

Приказало долго жить соцсоревнование
Впрочем, оно и с само

го начала было мертво
рожденным: ну как, ска
жите на милость, может 
соревноваться отдел кад
ров с техническим отде- 
лом?

У этого—люди, а там— 
чертежи, железобетон
ные конструкции. У каж
дого отдела своя специфи
ка, и единственно, что 
можно было сравни
вать, — проценты выпол

Подписывайтесь на «Свердловский строитель»!

Наш подписной индекс-5387

* Забота администрации

Всегда к вашим услугам
ют и обучаются плавать 
под руководством внима
тельного тренера А. Трай- 
ковича. Сейчас бассейны 
посещают и ребята из пи
онерского лагеря «Юный 
строитель».

Взрослых больше инте
ресуют сауны, в которых 
быстро снимаются напря

нения показателей.
Но... все соревнуются, 

соревновалось управление 
строительства. Все срав
нивали результаты, управ
ление — сравнивало про
центы.

Пришло новое время, и 
само собой вышло так, 
что в управлении «сорев
нование» с громким эпи
тетом «социалистическое» 
тихо-тихо прекратило свое 
существование. Но в бума- 

НА СНИМКЕ 8. КАЛИМАСОВА: У СТЕНДА ГАЗЕТЫ «СВЕРД
ЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ» ВО ВРЕМЯ ПРЕСС-ШОУ В ИСТОРИ
ЧЕСКОМ СКВЕРЕ, В ЧЕСТЬ ДНЯ ГОРОДА.

жение и. усталость. Осо
бенно довольны посетите
ли семейной сауной. Бас
сейн ее постоянно занят 
родителями с детьми. К 
услугам умеющих пла
вать ‘ — двадцати пятимет
ровый бассейн.

Те, кто хочет укрепить 
и накачать мышцы, поль- 

гах по-прежнему считав 
лось, что управленцы бо
рются друг с другом за 
рост производительности, 
культуру производства, 
качество и рост объемов 
выходящей на-гора про
дукции.

Поэтому, когда на рас
ширенном заседании 
профкома управления
строительства по провер
ке выполнения коллектив
ного договора стали по 

зуются тренажерами атле
тического, зала. В зале на
стольных игр имеются на
стольный теннис, бильярд, 
новус, шашки, шахматы.

Услугами спортком”лек- 
са пользуются не только 
строители, но и другие жи
тели города.

Н. ШКОНДА 
(газета «Строитель» 

Даугавлилского 
территориального 

общестроительного 
треста).

пунктам проверять, что 
же именно и как выпол
няется, речь зашла н о 
факте отсутствия соревно
вания между отделами, а 
также — об отсутствии 
самой необходимости в 
нем.

' Решено: соревнования 
в управлении строитель
ства не было, нет и не бу
дет.

«Академстроевец», 
Новосибирск.
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Открывается 
биржа
В исполкоме Кировско

го районного Совета на
родных депутатов зареги 
стрирована Свердловская 
товарная биржа. Райис
полком высту ает в каче
стве одного из учредите
лей этого необычного для 
нас предприятия.

Мы встретились с пред
ставителями учредителей 
биржи Александром Алек
сеевичем Антипиным, за
местителем председателя 
ТМО Свердловского обл
исполкома, и Константи
ном Викторовичем Жужго- 
вым, директором коммер
ческого центра «Контур», 
входящего в это ТМО 
(территориальное можют- 
раслевое объединение): 
Вот что сказали они о це
лях и ближайшей про
грамме деятельности соз
даваемой оптовой товар
ной биржи:

— Как известно, с на
чала 1991 года у многих 
предприятий госзаказа в 
прежнем понимании не бу
дет. А следовательно, 
встанет еще острее, чем 
вчера и сегодня, проблема 
фондов материально-тех
нического обеспечения про
изводства. Значит, увели
чивается потребность в 
прямых связях предприя
тий различных отраслей 
друг с другом. Нужен ме
ханизм, который позволил 
бы им «утрясти» свои вза
имные интересы, поку
пать необходимые товары, 
сырье, материалы помимо 
спускаемых «сверху» фон
дов.

Как будет строиться ра
бота биржи? Наши посто
янные клиенты, которые 
внесут свой пай еще на 
стадии ее организации, ко
нечно, будут иметь ряд 
преимуществ и льгот. Но 
воспользоваться нашим 
посредничеством сможет 
любой оптовый покупа
тель. На специальном 
стенде будет информация, 
какой товар и по какой 
цене предлагается, а так
же номер места продавца 
Маклеры биржи будут 
представлять в первую 
очередь, интересы посто
янных клиенатов. Статус 
случайных или времен 
ных посетителей также 
оговаривается в уставе 
биржи. И таким клиентам, 
разумеется, мы также го 
товы прийти на помощь

Сейчас решается но 
прос о месте дислокации 
самой биржи и Делового 
клуба. Справки даем но 
телефону 22-60-00

С. ВОЛКОВ.
(«Меридиан», 

г. Свердловск).

■ ■■■■■■■■в ишямммм жим и■»
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23 июля на строитель
стве здания № 751 полу
чил травму рабочий-мон
тажник СМУ-8 С. Г. Ти
хомиров. Диагноз — «пе
релом лучевой кости пра
вой руки со смещением».

Как это произошло? 
Расследованием установ
лено, что в связи с отсут
ствием на объекте обу
ченных машинистов строи
тельных машин, прораб 
А. И. Гомонков поставил 
управлять подъемником 
ТП-16 монтажника из 
бригады В. Н. Шебитова 
С. Г. Тихомирова, даже 
не проинструктировав его 
должным образом. После 
очередной подачи строи
тельных материалов С. Г. 
Тихомиров опустил подъ
емную площадку на зем-

Безо
лю и решил поправить 
трос, который сошел с ба
рабана, он нажал на кноп
ку управления «вира», в 
результате чего рука бы
ла втянута тросом под ба
рабан и травмирована.

Основная причина это
го несчастного случая — 
допуск к работе с меха
низмом необученного и не- 
проинструктнрованного ра
бочего. Кроме того, при 
осмотре подъемник ока
зался технически неис
правным. Обращает на се
бя внимание и то, что при 
расследовании этого нес
частного случая работы 

т в е т с 
на объекте были приоста
новлены из-за значитель
ного количества грубых 
нарушений правил техни
ки безопасности.

По результатам рассле
дования несчастного слу
чая с С. Г. Тихомировым 
3 августа вышел приказ 
начальника стройки, в ко
тором категорически за
прещается допускать не
обученных рабочих к уп
равлению строительными 
механизмами. В короткий 
срок должна быть прове
дена целевая проверка 
всех лиц, имеющих дело с 
механизмами к оборудо- 

т в е н н 
ваннем, с тем, чтобы отст
ранить от работы с ними 
всех необученных и неат- 
тестованных.

За неисполнение своих 
должностных обязанно
стей по своевременному 
направлению рабочих на 
обучение, неудовлетвори
тельное состояние объек
та по соблюдению правил 
техники безопасности на
чальнику участка СМУ-8 
В. М. Житихину объяв
лен выговор, а также он 
лишен на 50 процентов 
премии по итогам работы 
за III квартал 1990 года. 
Главному инженеру СМУ-

ОСТЬ
8 В. А. Черных объявле
но замечание и на 25 про
центов снижена премия за 
этот же период за нетре
бовательность к начальни
кам участков и отсутствие 
контроля за наличием в 
бригадах рабочих, обучен
ных работе на механиз
мах.

Еще ранее приказом на
чальника СМУ-8 прораб 
А. И. Гомонков понижен 
в должности, а инженеру 
по технике безопасности 
СМУ-8 Г. М. Софьину 
объявлен выговор. Оба 
они лишены премии по 
итогам работы за третий 

квартал этого года.
Приказ по управлению 

строительства от 3 авгус
та обязывает начальника 
СМУ-8 А. И. Нагорного 
усилить требовательность 
ко всем должностным ли
цам и ИТР его подразде 
ления с тем, чтобы они 
строго исполняли скок 
должностные обязанности 
в создании безопасных ус
ловий труда на строитель 
ных площадках и контро
лировали неукоеннтель 
ное выполнение правил 
ТБ. Но совершенно оче 
видно, что это требование 
в равной степени относит 
ся ко всем руководите
лям, ИТР и рабочим всех 
подразделений.
«АКАДЕМСТРОЕВЕЦ» 

(г. Новосибирск).
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* Подписка-91

На страницах «Урала»
В 1991 году отдел прозы 

журнала «Урал» — одного 
из »едущих среди регио
нальных журналов — пред
лагает своим читателям:

Анатолий Курчаткин. «На
чало дачного сезона». В но
вой повести автор дает бой 
-тем «темным силам», что 
рвутся к власти в стране с 
Г еорг.ием Победносцем в 
одной руке и кистенем в 
другой. И хотя «бой» дает
ся на крохотном пятачке 
дачного участка, однако 
участвуют в нем хорошо 
узнаваемые политические 
силы.

Владимир Шаров. «След в 
след». Хроника одного ро
да в мыслях, комментари
ях и основных датах. Это 
сплав серьезной истори
ческой прозы с самой бес
пощадной и злободневной 
сатирой. К тому же сатира 
эта. ■ отличие от многих 
современных сатир, по-на
стоящему... смешна.

Андрей Матвеев. Роман 
■(Частное лицо». Автор хо
рошо известен читателям 
по публикации в знамени
том январском «»»сперн- 
ментальном» номере «Ура
ла» в 198В году. Новый ро
ман логически продолжает 
линию, начатую книгой «8 
поисках ближнего». По- 
прежнему автор, подобно 
Диогену, разгуливает сре
ди бела дня с фонарем в 
поисках Человека...

Энтони Берджес. Роман 
«Заводной апельсин», 
(перевод с англ.). До сих 
пор видный американский 
Автор Берджес неизвестен 
советскому читателю. Зри
телю повезло больше: по 
видео можно было видеть 
экранизацию« «Апельсина», 
осуществленную замечатель
ным режиссером Стенли 
Кубриком. Мы горячо ре
комендуем читателям эту 
забавную и страшноватую 
историю английского юно
ши, попавшего в тюрьму за 
свои «детские шалости» и 
обращенного медициной в 
подобие управляемого ро
бота.

Виктор Серж. Роман 
«Полночь века», (перевод 
с франц.). Читатели «Урала» 
помнят роман В. Сержа 
«Дело Тулаева». На этот раз 
перед нами образец под
линно высокой прозы. Пок
лонники Сержа получат не 
меньшее удовольствие, чем 
от первой публикации. Ро
ман «Полночь века» расс
казывает о событиях, пред
шествующих тем, что опи. 
саны в «Деле Тулаева». 
-Однако чисто сюжетно два 
романа не связаны, это два 
самостоятельных произве
дения.

Жан-Поль Сартр. Пьеса 
«Грязные руки», (перевод 
с франц.), итатели позна
комятся с блестящей лите
ратурой, которой- не так 
уж много осталось в запас
никах II века. Пьеса сугубо 
актуальна: в центре ее — 
политическое убийство Льва 
Троцкого. Именно поэтому 
пьеса не могла быть на
печатана прежде.

Идя навстречу пожелани
ям читателей, мы решили в 
новом году сделать рубри
ку «Приключения и фантас
тика» более регулярной. 
Соответственно возрастет 
и число публикаций. Читай
те в 1991 году:

Иен Флеминг. Роман 
«Операция «Шаровая мол
ния». Флеминг принадле
жит к числу писателей, о 
которых мы долгие годы 
знали только понаслышке. 
Вместо знакомства с под
линником, нам предлагали 
многочисленные копии и 
пародии. Но вот теперь не 
упустите случая узнать клас
сика «черного романа». Его 
знаменитое детище Джеймс 
Бонд — агент 007 — ока
зывается, не такой супер
мен, каким изображали его 
пародисты...

Урсула Ле-Гуин. Фантас
тический реман «На станке 
мироздания». Американ
ская писательница Ле-Гуин 
— признанный авторитет в 
мировой фантастике. На
деемся, что роман «На 
станке мироздания» не 
разочарует читателя. Сюжет 
достаточно сложен и не 
банален.

Павел Гейцман. «Тайник». 
Роман Гейцмана (автор из
вестен читателям по рома
нам «Тайна Лихтенштейнс
кого банка» и «Смертонос
ный груз «Гильдеборг») на
сыщен экзотикой, скучать 
при чтении не придется: 
разыскивается тайник, яко
бы оставленный гитлеров
ским генералом Роммелем 
в пустыне Сахара...

Отдел очерка и публицис
тики предлагает:

«История Урала: извест
ная и неизвестная». Этот 
цикл очерков, над которым 
работают известные ураль
ские историки, краеведы, 
писатели, призван открыть 
читателям современный, 
взгляд на историю Урала 
с достопамятных времен 
до наших дней. Пример
ная тематика первых публи
каций: «Открытие Урал - 
земли», «Уральские конкис
тадоры («Строгановы, 
Турчаниновы, Демидовы1); 
«Религия и церковная куль, 
тура Урала», «Горное дело 
и промышленность Урала», 
«Уральские крестьянство», 
«Интеллигенция края, ее ду
ховная роль в истории Рос
сии», «Уральская ссылка» и 
АР-

Сохраняются также по
стоянные рубрики отдела 
— «Трибуна читателя», «Го
ды и судьбы», «Уральская 
мозаика». В портфеле от
дела — научно-пиблицис- 
тическое исследование вы
дающегося биолога Жоре
са Медведева «До и после 
взрыва» (о причинах и по
следствиях взрыва в 1957 
году на атомном завода в 
Челябинской области), не 
известные советскому чита
телю страницы размышле
ний английского писателя 
арльза Сноу «О Сталине».

Отдел критики и библио
графии представит читате. 
лям в 1991 году: публика
ции неизвестных пиоем, 
стихов, дневниковых запи
сей П. Бажова, О. Мандель
штама, Б. Ручьева, обзоры 
и статьи Л. Быкова, В. Кур
батова, В. Курицина, М. Ли- 
повецкого о произведени
ях и тенденциях нынешней 
литературы.

Подписная цена на год — 
19 р. 20 к (ориентировоч
но).

РЕДКОЛЛЕГИЯ ЖУРНАЛА 
«УРАЛ».

В последнее время 
большой интерес у сверд
ловчан вызывает вопрос 
об истории наименования 
нашего города, одни оши
бочно утверждают, что го
род назван в честь святой 
Екатерины, другие, что в 
честь Екатерины II. Что 
же было на самом деле?

Город Свердловск осно
ван выдающимся государ
ственным деятелем, уче
ным, мыслителем России 
Василием Никитовичем 
Татищевым. В 1720 году 
Татищев был послан на 
Урал горным начальни
ком. В январе 1721 года 
вместе с уральскими ма
стерами он выбрал место 
для нового завода на бере
гу Исети «посередине всия 
заводов и удобное для дел 
довольно». Здесь был лес, 
руда — все. что необходи
мо для строительства за
вода.

К тому времени уже су
ществовал Уктусский за
вод (построен в 1704 го
ду на реке Уктуске), а 
задолго до Исетского и 
Уктусского заводов на бе
регу озера Шарташ воз-
никла раскольничья сло
бода, в ней селились бун
товавшие в Москве стрель
цы. ссылались пленные 
шведы и поляки.

Планируя в этом мес
те строительство города, 
Татищев предполагал про
вести через него главный 
Сибирский тракт (раньше 
он проходил через Верхо
турье), а также перенести 
из Ирбита ярмарку.

10 марта 1723 года но
вый горный начальник 
В. И. Геннин начинает 
строительство нового заво
да, а вместе с этим и глав
ных сооружений — плоти
ны, крепости и доменной 
фабрики.

Завод с первых дней 
строился с большим раз
махом, он должен был 
стать крупнейшим на Ура
ле, в России, Европе. Но 
вое поселение должно 
было стать и центром по 
руководству всей горно- 
заводской промышленно
сти края.

Планы были блестяще

* Из истории

В ноябре 
претворены в жизнь. Че
рез 10 лет на заводе на
считывалось до 50 цехов, 
фабрик.

Уже во время строи
тельства изготовлялась 
пробная продукция. Сна
чала новостроящаяся кре
пость, поселение и фаб
рики назывались просто 
«Исетскими заводами». 
Позже, 10 июня 1723 года, 
Геннин, желая угодить 
Петру 1, решил назвать 
завод в честь его жены 
Екатеринбургским (в этих 
же целях вновь построен
ный в 1726 году завод он 
назвал именем цесаревны 
Анны, будущей императ
рицы Анны Иоанновны, 
впоследствии его переиме
новали в Верх-Исетский). 
В честь этой даты было 
изготовлено первое изде
лие из красной меди — 
поднос, он же отправлен 
Петру I и в настоящее 
время хранится в Эрмита-

нашего города

1723-го
которая построена на 
Угорской провинции при 
р. Исети... назвали Екате
ринбург, для памяти в 
вечные годы и для вечной 
славы Ея Величества Все- 
милостивейшей Государы 
ни Императрицы» (Цнт. 
по: «Город Екатерин
бург» — Екатеринбург, 
1889 г. — с. 5).

18 ноября считается 
днем рождения города. В 
этот день, как отмечается 
в документах, «в одной 
молотовой пошли в ход 
два молота» (ГАСО, 
ф. 24. т. 12, д. 1636-а. 
л. 131).

По-видимому, это была 
первая проба оборудова
ния, тем более, что собст
венный чугун был полу
чен на заводе значитель
но позднее. И только в 
начале 1724 года вступи
ли в строй доменное и 
медеплавильное произвол 
ство. Таким образом пуск

(Екатеринбург офици
ально получил название 
города в 1781 году, хотя 
именовался таковым с 
1723 года. В том же 1781 
году, когда Екатеринбург 
перешел из состава сибир
ского губернаторства в 
Пермское наместничество, 
был утвержден герб горо
да (в зеленом поле сереб
ряная плавильная печь и 
рудокопная шахта).

Екатеринбургский за
вод был закрыт в 1808 го
ду, но город, которому по
ложил наименование за
вод, живет и трудится, яв
ляется признанной столи
цей Урала.

Хотя нужно отметить, 
что дореволюционный Ека
теринбург был довольно 
небольшим городом: в 
1807 году в нем прожи
вало 10 тыс. человек, в 
1860 20 тыс., в 1917 — 
71 тыс. человек.

После отмены крепост
ного права уральская про
мышленность стала сла
беть. Екатеринбург посте
пенно превратился в 
обыкновенный уездный 
город. Новый расцвет ге-

же.
Однако официальное 

название завод получил 
несколько позднее. 15 
(26) августа и 28 (7) сен
тября В. И. Генкину на 
его послание были напи
саны и отправлены пись
ма Петра I и Екатерины, 
в которых отмечалось: 
«...Вь') писали, что ново- 
построенный на Исети за
вод наименовали по указу 
Катеринбурх, и оное та- 
кож его величеству угод
но, и мы Вам за исправ
ление положенного Вас 
дела, так и за название 
во имя наше завода ново- 
приобретенного благодар
ствуем». Нового указа не 
последовало, то есть фак
тически в августе 1723 
года завод, давший нача
ло развитию города, одно
значно получил название 
Екатеринбург. (ГАСО, 
ф. 24, оп.. I, д. 23-а, л 
162—162 сб„ 163).

В письме в Тобольск по 
этому поводу Геннин пи
сал: «...новую крепость.

завода растянулся почти рода начался уже в годы 
на полгода. Советской власти.

НУЖСН ли ?£Ф£?£НЗУМ?
* К вопросу о восстановлении исторического названия города

В нескольких публика
циях газеты «Вечерний 
Свердловск», касающихся 
этой темы, указывается на 
необходимость проведе
ния референдума, для вы
яснения отношения горо
жан к восстановлению ис
торического названия го
рода. Однако при всей 
внешней привлекательно
сти и демократичности ре
ферендума, нужен ли он 
в данном случае?

Во-первых, изменение 
названия Екатеринбурга 
на Свердловск происходи
ло без всяких референду
мов, решением партийных 
органов. Во-вторых, нуж-
.аИЮЯвВВМЯ1М1М1Я|ВВЯВМ

но ли проводить референ
дум, если действие было 
очевидно незаконное. На
пример, все осужденные 
по политическим мотивам 
во времена «сталинских» 
репрессий реабилитирова
ны без проведения рефе
рендума, хотя, очевидно, 
не все в стране согласны 
с реабилитацией. Без ре
ферендумов 1 роисходит 
восстановление гражданст
ва писателей и диссиден
тов, высланных за грани
цу и лишенных граждан
ства во времена правле
ния Брежнева—Андропо
ва. Верховные советы 
Прибалтийских госу-
«■ «я ив ивя м м ■ м ив ев ив

дарств также отвергают 
проведение референдума 
относительно выхода из 
Союза и суверенитета, по
тому что эти независимые 
страны были оккупирова
ны Сталиным по сговору 
с Гитлером. Столь же не
законно переименование 
городов, которое можно 
рассматривать как террор 
против исторической па
мяти народа. Даже извест
ные тираны древности не 
додумались переименовы
вать города в честь себя 
и своих подручных. Не 
было таких прецедентов в 
средние и новые века. Да
же фашистский режим ог

раничился переименова
нием в честь своих фюре
ров только улиц городов.

Следовательно, юриди
чески незаконное переиме- А 
нование Екатеринбурга в 
Свердловск не требует 
проведения референдума, 
а лишь восстановление 
справедливости — перво
начального названия дан
ного города его основате
лями. Хочется надеять
ся, что это событие про
изойдет еще в этом году.

О. ИВАНОВ, 
ст. научхотр. 

Института геологии 
УрО АН СССР.
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Свердловское среднее 

ПТУ № 24
ПРИГЛАШАЕТ

Мужчин и женщин от 
17,5 до 30 лет на учебу 
по специальности:

МАШИНИСТ МОСТО
ВОГО КРАНА - срок 
обучения 10 месяцев.

И со сроком обучения 
в месяцев:

ОТДЕЛОЧНИК ШИРО
КОГО ПРОФИЛЯ (штука
ту р-маляр-плиточник).

МОНТАЖНИК ЖЕЛЕ
ЗОБЕТОННЫХ КОНСТ
РУКЦИЙ, СВАРЩИК.

МОНТАЖНИК ВНУТ
РЕННИХ САНТЕХНИЧЕ
СКИХ СИСТЕМ, СВАР
ЩИК.

Стипендия на все про
фессии 100 рублей.

Во время производст
венной практики выплачи
вается 50 процентов зара
ботанной суммы. Несе
мейным предоставляется

общежитие. После окон
чания училища в течение 
года предоставляется 
жилье и работа в подраз
делениях ПСО «Сверд
ловский ДСК» и треста 
«Свердловсхнмстрой ».

Начало занятий с 1 ок
тября.

Адрес: ул. Корейская, 
6, СПТУ № 24. Троллей
бусы № 1, 4, 6, 15. Авто
бусы № 17, 35. Останов
ка «Строительное учили
ще».

* Письмо в редакцию
Выражаем сердечную 

благодарность администра
ция и всему коллективу 
СУ-7 за материальную в 
моральную поддержку 
семьи и организацию похо
рон

ЮРОВСКИХ 
Александра

Владимировича.
Семья и близкие покой

ного.
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